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日 時 平成25年 6 月 16 日 （ 土 ） 10 ：00 ～ 11 ：00

場 所

参 加 者 数

出 席 者

発 言 者

参 加 者 A

参 加 者 Ｂ

参 加 者 Ｃ

参 加 者 Ｄ

参 加 者 Ｆ

参 加 者 Ｇ

参 加 者 Ｈ

参 加 者 Ｉ

参 加 者 Ｊ

参 加 者 Ｋ

参 加 者 Ｌ

参 加 者 Ｍ

浜村保育園

約70人

主な意見、質問等

統合となった場合の通学面は知りたいこと。スクールバス等についてはまだ考えていないというが、親としては学校規模も大
事だが、通学方法や手段はとても重要とするところ。

現在、逢坂地区に住んでいて浜村保育園に通わせているが、このままいけば小学校は逢坂小学校となる。しかし、子供のこと
を考えると、浜村小学校に通わせようと思っている。

４校を一つにするより４校を２校に統合した方がいい。

統合を経験した鹿野の保護者の声を聞いてみたい。

学校のあり方については、子供中心に考えて話を進めてほしい。

校区審議室（神谷、清水）、茅山課長補佐

自分の子供の頃は少人数クラスだったが、良かったと振り返る。子供のことを考えて決めることが第一。地域で残したい気持
ちもあるが、現状では統合も仕方ないと考える。

統合した場合の学校位置は大変重要。場所をはっきり決めてほしい。

遠距離から学校に通う場合、通学方法を提示してもらわないと。スクールバスなど考えられるのか。その場合、通学にかかる
費用の保護者負担が増えるのでどうなるのか心配である。

小中学校は近くにある方がいい。学校が遠くになると不便。

小学校を統合するなら、４校をひとつにした方がよい。

子供同士の触れ合いが増えることはいいこと。統合には賛成。

逢坂小は少ないからこそ行き渡った指導をしてくれるが、今では学年８人程度。この人数では、部活するにしても今後のこと
が思いやられる。小学校統合も仕方がないと思っている。スクールバスなど手配をお願いしたい。
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発 言 者 主な意見、質問等

参 加 者 Ｎ

参 加 者 Ｏ

参 加 者 Ｐ

統合となっても通学に便利となるような教育環境を作ってほしい。通学バスを充実するなど。

どこに統合した学校が建つのか教えてほしい。青谷に建つのか、鹿野に建つのか、気高に建つのかで、前提が変わってくる。
これが決まってからでないと協議も出来ない。

通学が遠くなると部活など出来なくなるのではと心配する。
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